



Foto : AFP aus Ruhr Nachrichten

Deus Caritas est
Papst Benedikt XVI.

Lieber Gott,

wer glaubt mir, wenn *ich* hier jetzt schriebe:
Du wärst höchstpersönlich die Liebe
und willst Dich verschenken,
ganz ohne Bedenken,
doch ohne die menschlichen Triebe ..?

Mein Lieber, darf ich Dir was sagen ?
Du mußt wirklich Vieles ertragen
grad in Deinem Namen
und scheinheilig. Amen ?
Schlägt Dir das nicht längst auf den Magen ..?

Ich denke, ich sehe es richtig:
wir nehmen uns selbst oft zu wichtig,
doch muß unser Streben
mehr Liebe ergeben,
denn „ohne“ ist Leben zu nichtig ...